
やさしい日本語
に ほ ん ご

 プログラム 

1階
かい

 

ホール（案内図
あんないず

Ａ） 

12：00 開会
かいかい

 

12：15 高校生
こうこうせい

の交流
こうりゅう

発表
はっぴょう

  

12：40 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の発表
はっぴょう

「わたしの国
くに

の いいところ」 

12：55 外国人
がいこくじん

生活
せいかつ

相談
そうだん

の 紹介
しょうかい

 

13：00 基調
きちょう

講演
こうえん

「オーストラリアはなぜ「移民
い み ん

国家
こ っ か

」になったのか 

 ― 日本
に ほ ん

の「外国人
がいこくじん

政策
せいさく

」との比較
ひ か く

から考
かんが

える」 

 

13：30 交流会
こうりゅうかい

「いろいろな国
くに

の言葉
こ と ば

で話
はな

そう」 

 

14：25 和太鼓
わ だ い こ

演奏
えんそう

 

14：40 モンゴル”ハワリンバヤル 2026”PRステージ 

14：55 中国
ちゅうごく

舞踊
ぶ よ う

 

15：15 武道
ぶ ど う

なぎなたの演舞
え ん ぶ

 

15：30 ネパールダンス 

15：40 ハワイの伝統
でんとう

舞踊
ぶ よ う

 フラ 

 

16：00 ブラスバンド演奏
えんそう

 

16：15 閉会
へいかい

 

 

学習室
がくしゅうしつ

１号
ごう

（案内図
あんないず

Ｂ） 

14：10～ 韓国
かんこく

文化
ぶ ん か

紹介
しょうかい

、無料
むりょう

甲冑
かっちゅう

試着
しちゃく

・火縄
ひ な わ

銃
じゅう

試
ため

し撃
う

ち、世界
せ か い

の衣装
いしょう

試着
しちゃく

・展示
て ん じ

 

 

ギャラリー（案内図
あんないず

Ｃ） 

14：10～ 

世界
せ か い

のお茶
ちゃ

の試飲
し い ん

 

 



体育館
たいいくかん

（案内図
あんないず

Ｄ） 

・外国
がいこく

のスポーツ体験
たいけん

＜クリケット＞ 

① 14：10～14：40 ②15：30～15：55 

・外国
がいこく

のスポーツ体験
たいけん

＜モルック＞ 

② 14：50～15：20 ②15：30～15：55 

 

２階
かい

 

学習室
がくしゅうしつ

２号
ごう

（案内図
あんないず

Ｅ） 

14：10～14：55 けん玉
だま

体験
たいけん

 

15：1０～15：55 マジックショー 

 

学習室
がくしゅうしつ

３号
ごう

（案内図
あんないず

Ｆ） 

13：30～14：25 交流会
こうりゅうかい

「いろいろな国
くに

の人
ひと

と話
はな

そう」 

 

学習室
がくしゅうしつ

４号
ごう

（案内図
あんないず

Ｇ） 

13：30～ Switch × 世界
せ か い

の遊
あそ

び  

 

学習室
がくしゅうしつ

５・６号
ごう

（案内図
あんないず

Ｈ） 

「若 者
わかもの

広場
ひろば

」 

13：30 交流
こうりゅう

会
かい

「いろいろな国
くに

と交
こう

流
りゅう

した高校生
こうこうせい

と話
はな

そう」 

14：10 講演
こうえん

「国際
こくさい

交流
こうりゅう

で大切
たいせつ

なこと」 

14：30 Let’s make new friends！  

 

 



音楽室
おんがくしつ

2号
ごう

（案内図
あんないず

Ｉ） 

14：30～15：00 フラダンス体験
たいけん

 

15：15～15：45 所沢市
ところざわし

伝統
でんとう

芸能
げいのう

 重松流
じゅうまりゅう

祭囃子
まつりばやし

 

 

絵画
か い が

工芸室
こうげいしつ

（案内図
あんないず

Ｊ） 

13：30～14：30 おりがみ体験
たいけん

 

15：00～15：55 書写
しょしゃ

体験
たいけん

 

 

和室
わ し つ

１号
ごう

（案内図
あんないず

Ｋ） 

14：10～14：30 ／ 14：40～15：00 紙芝居
かみしばい

と大型
おおがた

絵本
え ほ ん

を楽
たの

しもう 

 

和室
わ し つ

2号
ごう

（案内図
あんないず

Ｌ） 

14：50～15：20 多言語
た げ ん ご

ラップとダンス 

 

トレーニング室
しつ

（案内図
あんないず

Ｍ） 

13：30～ 日本
に ほ ん

の着物
き も の

の着付
き つ

け、韓服
かんぷく

の着付
き つ

け ※予約
よ や く

が必要
ひつよう

です 

 


